

Capgemini

Weiterhin ALLEGRO-Partner

[23.07.2015] Beim AlgII-Leistungsverfahren Grundsicherung Online (ALLEGRO) arbeitet die Bundesagentur für Arbeit weiterhin mit Capgemini zusammen. Das Unternehmen hat jetzt den Zuschlag zur Weiterentwicklung des Systems für das Arbeitslosengeld II erhalten.

Das Unternehmen Capgemini hat von der Bundesagentur für Arbeit (BA) den Zuschlag für zwei Rahmenverträge zum so genannten AlgII-Leistungsverfahren Grundsicherung Online (ALLEGRO) erhalten. In den kommenden drei Jahren wird Capgemini laut eigenen Angaben die Wartung und Weiterentwicklung des Systems zur Beantragung, Berechnung und Auszahlung des Arbeitslosengelds II unterstützen. Im August 2014 hat die BA damit begonnen, alle Jobcenter, die von Kommunen und der BA gemeinsam betrieben werden, mit der neuen Software auszustatten ([wir berichteten](#)). Insgesamt arbeiten bundesweit 65.000 Anwender am System. Um den hohen Leistungsanforderungen gerecht zu werden, haben die BA und Capgemini gemeinsam die Verfahren für einen reibungslosen Linienbetrieb entwickelt. Die Qualität der Software-releases werde durch hoch automatisierte und werkzeuggestützte Tests sichergestellt. Bereits seit 2009 war Capgemini für die Neuentwicklung des ALLEGRO Systems Vertragspartner der Bundesagentur für Arbeit.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Bundesagentur für Arbeit, ALLEGRO